

アプリで変える 地方政治

あなたは住んでいる市町村長の名前を言えますか?
市町村議会で何を議論しているか知っていますか?
あなたの投票した地方議会議員は何をしていますか?
↓
国会議員よりはるかに多いのが地方議会議員です!



マスコミは不祥事以外で地方議会を取り上げることはほとんどない

仕方がない

議員がどんな意見を持ち、何をしているのか知るのが難しい

怠慢が発生！

国民が地方議会に対して関心を持つことができない

若者の政治離れ

地方議会の投票率の低下
国会：53%
地方：44%

今回は、

見えない地方政治をアプリで「見える化」
することによって、地方議会の活性化！

する提案です。

なぜ、アプリなの？

- + いつでも、どこでも、手軽に見ることができる
- + 国が一括して開発して各地方議会が運用すれば、効率的
- + スマホ普及率が高くなってきたし、今後も伸びる事が予測される

アプリの機能は？



まとめ

国會議員が約700名なのに対して、地方議会議員は約34500人と圧倒的に多い。地方議会に関心を持つということは、民主主義の根幹にかかわる問題。関心が持てるようになるには、最低でも情報提供をしっかりと分かりやすく行う必要性がある。そんな情報提供を手助けするのが、このアプリなのだ。